

#WEST 12. Oktober 2022

Ortsverband Südwestfalen veranstaltete sein traditionelles Grillfest

Zum traditionellen Grillfest für im Berufsleben stehende Mitglieder hatte der EVG Ortsverband Südwestfalen eingeladen.



So konnte der Vorsitzende des Ortsverbandes Hermann Müller über 50 Kolleginnen und Kollegen begrüßen.

Bei Köstlichkeiten vom Grill und aus der Pfanne bot sich die Gelegenheit zum Meinungsaustausch.

Es konnten Fragen zur Tarifpolitik ebenso beantwortet werden, wie zur Entwicklung der Kampagne „Mehr Bahn für die Menschen in Südwestfalen“, zu der der Vorsitzende des Ortsverbandes die neuesten politischen Entwicklungen bekannt gab.

Der EVG Ortsverband Südwestfalen hat mit Unterstützung des DGB Südwestfalen seine Forderungen weiterentwickelt und steht im Meinungsaustausch über die künftige Entwicklung des

Downloads



Aushang

(PDF, 746.98 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2022/221012_hamm.pdf)